
Subject: Würdet ihr schon eine HT machen oder noch warten?

Posted by [vintage](#) on Sun, 26 Apr 2015 14:33:04 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hallo zusammen,

mich beschäftigt das Thema einer Haartransplantation schon recht lange. Vor einigen Jahren ist mir gesagt worden das ich jedoch noch warten soll, da ich mich mit Sicherheit noch mehr Haare verlieren würde.

Ich nutzte also Minox und Fin, habe dies aber beides abgesetzt und erst vor ein paar Monaten wieder mit Minox angefangen. Keine Ahnung wieso ich es damals abgesetzt habe, bringt jetzt auch wenig sich darüber noch Gedanken zu machen, passiert ist passiert.

Natürlich sind die Haare in der Zwischenzeit nicht mehr geworden und ich bin mittlerweile 28,5 Jahre alt. Seit ein paar Wochen beschäftige ich mich auch wieder intensiver mit einer HT und habe ein paar Ärzte online angeschrieben und Bilder geschickt. Ich weiß das eine persönliche Beratung zwingend erforderlich ist, jedoch ging ich diesen Weg für eine erste Einschätzung und diese ist recht unterschiedlich.

Ohne Namen nennen zu wollen gibt es Ärzte, welche aufgrund meines aktuellen und meines erwarteten Status (in meiner Familie haben alle einen Status von NW 6) aktuell immer noch nicht operieren lassen würden. Andere Ärzte haben vorgeschlagen um die 2.000 Grafts zu verpflanzen, teilweise mit FUT, teilweise mit FUE. Dabei geht es mir vor allem um den vorderen Bereich, sprich Stirn und Geheimratsecken. Ich würde gerne meine Geheimratsecken etwas füllen aber vor allem die Haarlinie ein Stück nach unten ziehen und auffüllen. Nun ist man durch die unterschiedlichen Meinungen natürlich stärker verunsichert als man eh schon ist und daher wollte ich euch einfach mal nach euren Meinungen hier fragen. Die Bilder sind zwar ein paar Wochen alt aber noch relativ aktuell...

Freue mich schon auf eure Meinungen.

Edit. Die Bilder wurden auf Wunsch des Users entfernt

Subject: Aw: Würdet ihr schon eine HT machen oder noch warten?

Posted by [uzman38](#) on Sun, 26 Apr 2015 15:03:19 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hast ja nicht gerade eine hohe Dichte am Donar

Subject: Aw: Würdet ihr schon eine HT machen oder noch warten?

Posted by [Silvio Berlustconi](#) on Mon, 27 Apr 2015 09:46:53 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

@ uzman38

Es heisst immer noch Donor und nicht Donar und mMn ist der DonOr nicht schlecht - wie gut genau, dass müsste man mal ausmessen lassen...

greetz
